



## B 31 nach Sperrung wieder geöffnet

Heute ab 11 Uhr wird die Bundesstraße 31 zwischen Immenstaad und Hagnau nach der Vollsperrung wieder geöffnet. Nach den mehrwöchigen Sanierungsarbeiten der Fahrbahn wird die Bundesstraße freigegeben. Die Strecke war seit dem 11. Juni komplett gesperrt. Während der Sperrung wurde der Verkehr auf die Bundesstraße 33 über Stetten, Ittendorf, Markdorf und Lipbach-Kluftern geleitet. Teilweise wurde der Verkehr auch über die Kreisstraße 7742 über Unter-raderach, Schnetzenhausen und Manzell nach Friedrichshafen geleitet. Der Abschnitt zwischen Ittendorf und Markdorf war von dem hohen Verkehrsaufkommen besonders betroffen. Die Kosten für die B-31-Fahrbahnerneuerung wurden auf 1,2 Millionen Euro veranschlagt. Auf einer Strecke von etwa vier Kilometern Länge wurde die Fahrbahn erneuert. Die Busse der See-Linie und der Städte-Schnellbus können ab heute wieder die reguläre Strecke befahren. Der erste Bus in Richtung Überlingen bedient Hagnau-Mitte um 10.54 Uhr, in Fahrtrichtung Friedrichshafen um 10.55 Uhr. Ab diesem Zeitpunkt entfällt der Pendelbus zwischen Hagnau und Stetten, ebenso die Ersatzhaltestellen am Hagnauer Parkplatz West.

BILD: ROTHMUND